

5.-Inmigración.

Está ampliamente demostrado en la comunidad científica que la inmigración es un fenómeno que beneficia principalmente a las zonas receptoras, por lo que Ciudadanos asume la inmigración como oportunidad y la interculturalidad como objetivo. Una nueva ciudadanía basada en los principios liberales de nuestra constitución, plural, democrática, plurilingüe y multiétnica, puede servir de elemento de cohesión social y revitalización de la comunidad. Las personas de origen extranjero residentes en la Región son la vía natural de apertura de Murcia con sus lugares de origen. Lo que se puede traducir en nuevas fortalezas como abrir nuevos mercados, acercar nuevos enfoques científicos y profesionales, nuevos lenguajes artísticos, etc. Vitales si aspiramos a integrarnos de forma exitosa en el actual contexto global. Lográndolo, generaremos una imagen de prestigio internacional que sirva de espejo para otras sociedades.

Propuestas:

1. Fomentaremos el emprendimiento entre los ciudadanos de origen extranjero, ofreciendo asesoría y formación para aquellos planes de negocio con una aportación diferenciada y valor añadido.
2. Potenciaremos las relaciones comerciales y económicas con las zonas de origen de las comunidades extranjeras residentes en la Región, utilizando las redes ya establecidas por ellos.
3. Facilitaremos el mantenimiento de la riqueza multicultural de la Región a través del apoyo a las asociaciones culturales de inmigrantes, tal y como ya se hace con la comunidad ucraniana, por ejemplo; recordando institucionalmente de forma simbólica y sencilla los días nacionales de las comunidades extranjeras más importantes; propiciando el conocimiento mutuo de las diferentes culturas presentes en la sociedad; o invitando a los medios de comunicación y artistas de los países de origen de las comunidades extranjeras a visitar y conocer su nueva vida con objeto de establecer lazos provechosos para todas las partes.
4. Trabajaremos por la inclusión cultural de la población de origen extranjero en la Región, a través de un plan específico para adultos, la inclusión transversal en los programas educativos de contenidos que fomenten la interculturalidad y el conocimiento de las comunidades instaladas en nuestro país, la enseñanza del español como lengua extranjera a cargo de especialistas.
5. Promoveremos la creación de un Instituto Intercultural de Murcia, impulsado desde la Universidad de Murcia y que aglutine los movimientos y asociaciones de las diversas culturas extranjeras presentes en la Región, en colaboración con la Comunidad Autónoma y sus ayuntamientos.
6. Trabajaremos por la mejora de la salud entre la población inmigrante desde un enfoque preventivo, impulsando la figura del mediador cultural en los centros de salud y los hospitales. Así como con la impartición de cursos de formación en colaboración con entidades privadas sin ánimo de lucro.